



Seit 1657 feiert man in Cava dei Tirreni das "Schlossfest", welches jedes Jahr an die Befreiung der Stadt von der Pest erinnert. Dieses Wunder fand am 25. Mai 1656, an Christi Himmelfahrt statt. Nach einer Prozession und einer Segnung machte die Seuche keine Opfer mehr.



Der Berg, von dem der Pater die Stadt segnete



Feuerwerk zu Ehren des Wunders



Volksfest zu Ehren des Wunders



Cava dei Tirreni



Alter Stich, XVIII Jahrhundert

Spanische Soldaten brachten im Mai 1656 die Pest nach Neapel. Schnell breitete sich die schreckliche Seuche auf Land und Dörfer aus. Tausende starben und so erreichte die gefürchtete Krankheit auch Cava dei Tirreni. Don Paolo Franco, einer der wenigen, die von der Pest verschont geblieben waren, organisierte trotz großer Gefahr, eine Prozession bis zum Bergschloss, welches einige km entfernt lag. Auf dem Berg angekommen, segnete der Priester die Stadt mit dem Allerheiligsten Sakrament. Wunderbarerweise blieb der Ort von diesem Zeitpunkt an von der Pest verschont. Noch heute, jedes Jahr im Monat Juni, ehrt Cava dei Tirreni das Wunder mit einer Prozession.